
昨年
さくねん

１２月
がつ

に、旧生徒会役員の退任式
たいにんしき

と新生徒会役員の任命式
にんめいしき

が行われ、１月１０日（金）に、

旧常
じょう

任
にん

委員長の退任式と新委員長の任命式が行
おこな

われました。 

まずは、１年間
ねんかん

、七城中を盛
も

り上
あ

げ、ひっぱってきた旧生徒会役員・旧委員長の皆
みな

さんに心
こころ

から

感謝いたします。皆さんは、人をまとめたり動
うご

かしたりする大変
たいへん

さを感
かん

じながらも、よりよい七城中

にするために、粘
ねば

り強
づよ

く仲間
な か ま

と協力
きょうりょく

し生徒会
せ い と かい

活動
かつどう

に取
と

り組
く

みました。生徒会
せ い と かい

及
およ

び教職員
きょうしょくいん

一同
いちどう

、皆

さんの頑張
が ん ば

りを称
たた

えたいと思
おも

います。また、３年生
ねんせい

の皆さんは、３年間、委員会
いいんかい

活動
かつどう

に誠実
せいじつ

に取り組

んでくれました。本当
ほんとう

にありがとうございました。 

次に、新生徒会役員・新委員長の皆さん。皆さんには、先輩
せんぱい

から引
ひ

き継
つ

 

いだ高
たか

い 志
こころざし

や七城中をさらによくしたいという愛校
あいこう

心
しん

があります。それら 

を生
い

かして自分
じ ぶ ん

たちのカラーを発揮
は っ き

してくれたらと思います。期待
き た い

しています！ 

最後
さ い ご

に、よりよい七城中にするためには、新生徒会役員・新委員長の皆さんだけでなく、七城中

生、そして先生たち全員
ぜんいん

の「やる気
き

」「行
こ う

動力
どうりょく

」「チームワーク」が必要
ひつよう

です。私たち一人ひとりの

力は「微力
びりょ く

」だけど「無力
むりょ く

」ではありません。だから、誰
だれ

一人
ひ と り

欠
か

けることなく、全員の「微力」 

を結集
けっしゅう

し、活気
か っ き

ある七城中にしていきましょう。 

 

           

旧生徒会
きゅうせいとかい

役員
やくいん

・委員長
いいんちょう

に感謝
かんしゃ

。 新役員
しんやくいん

・委員長
いいんちょう

に期待
き た い

。 

新旧
しんきゅう

バトンタッチ！ １・２年生
ねんせい

が中心
ちゅうしん

となり新体制
しんたいせい

で出発
しゅっぱつ

進行
しんこう

！ 

阪神
はんしん

・淡路
あ わ じ

大震災
だいしんさい

から３０年。 過去
か こ

の教訓
きょうくん

を今後
こ ん ご

の防災
ぼうさい

に生
い

かす。 
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自他
じ た

を尊重
そんちょう

し、まわりを明
あか

るくする   
発行者 今村 貴文 

主体的
しゅたいてき

に学
まな

び続
つづ

け、自分
じ ぶ ん

をみがく  

七城中ホームページ二次元コード 

１９９５年１月１７日午前５時４６分に発生した阪神・淡路大震災（震度７）。６４３４名の尊い命が失われ

ました。あの日から３０年。私たちは、毎年のように起きる災害に、身も心もたたきつぶされながらも、過去の

災害から得た教訓を命綱にして、立ち上がり前に進んできました。 

「防災」の取組は、①災害発生前、②発生時、③発生後の３つに分けて行われますが、私は、特に①災害

発生前の防災（備え）が重要だと考えます。今週起きた宮崎を震源とする地震により、南海トラフ地震がこ

の３０年間で発生する確率は８０％に引き上げられました。２０２５年１月１７日の午前５時４６分、黙とうしな

がら「学校でも、家庭でも、地域でも、本気で防災に取り組む必要がある」と心から思いました。 

退任のあいさつをする田中

生徒会長（左端）はじめ旧

生徒会役員 

就任のあいさつをする 

平田生徒会長（左端） 

はじめ新生徒会役員 

任命証を受け取る 

常任委員会の新委員長

（全員２年生） 

後輩へエールを贈る 

常任委員会の旧委員長

（全員３年生） 

生徒会スローガンを公表 

する旧生徒会役員 


